
令和５年度　定例常任役員会での審議事項及び決議・回答（進捗状況）内容

　　　※本内容は役員会で出た意見の一部（推進員の方々に参考になる案件のみ）を掲載しております。

開催回
役員会
開催月日

提　案　・　審　議　内　容 決　議　・　回　答　内　容

1 5月10日
水木北支部；歩道橋地区ごみ集積所（近
隣空地（日立市所有）利用申請について
協力をお願いしたい

町内会で話合い決定後、「清掃セン
ター」へ連絡し、設置申請書を提出して
下さい→後日市役所から連絡が来るので
対応してください

同上
日立市の許可が得られ、無事移設ができ
ましたとの報告あり

東大沼支部；大沼川に架かる鉄でできた
橋の通行部に雨水が溜まり滑って危険な
ので何とかしたい

現在利用している方が市役所に出向いて
現状を伝え、相談することが先決と思う
→情報が少ないので相談者・利用者から
再度意見を聞き、次回報告をお願いした
い（東大沼支部長）

水木北支部；各専門部の当月事業報告や
翌月・翌々月の事業計画（案）が水木交
流センターホームページに掲載されてい
ないので、できればＱＲコードから見ら
れる様にして欲しい

日立市方針のデジタル化を水木学区も推
進中です。提案の各専門部でのＱＲコー
ドを入れたホームページも現在作成中で
すので、皆さんからの問いにも対応する
様日々推進中です（一度ご覧になって意
見をください）

東大沼支部；大沼川に架かる鉄でできた
橋の件について6/15市役所に電話で聞い
たが、まだ回答無しとの報告あり

引続きフォローアップして、市役所から
回答を貰ってください

8/16の「精霊送り」今後の進め方に
ついて

会議で検討の結果、令和５年度（本年
度）は8/16（水）例年通り開催・実施す
るとした。来年度（令和６年度）につい
ては推進会・環境部の行事「精霊送り」
はコミュニティとして中止・撤退するこ
ととした。尚今年度開催時「環境部長
名」で来年度以降の中止をお知らせする
チラシを当日配布する（8/16配布済）

水木北支部；水木交流センターホーム
ページ作成について（前回提案継続）

「青少年育成部」「自主防災部」サンプ
ルを参考にして、各部もＨＰ作成をお願
いします（森山会長）

東大沼支部；大沼川に架かる鉄でできた
橋の件（６月から）市回答無し

「日立ナビ」で再申請する。本件の問題
提起者が誰なのか？確認して欲しい（森
山会長）

水木北支部；９/８台風１３号での避難場
所（水木小）への道路事情が通行止めに
なった場合、住民の対応を教えて欲しい

4 9月13日

2 6月14日

3 7月12日


